

## ふじの会



### いも掘り



とても良い天気の十一月七日に三宅さんの畠で、いも掘りをしました。おいもがすごく大きくて子どもたちは喜んでいました。また、畠の生き物を触ったり、やきいもを食べたりみんな楽しめました。

第二福田小学校区地域ケーブル会議の平成二十九年度の取り組みを報告します。連絡緊急カードの広報ポスターを作成しました。ゴミステーション等に貼り出し、より多くの方々に知つていただけるよう取り組んでいます。また、地域の中で感じている事や課題を出し合い、地域の方々との関わりや見守りについて、話し合いを重ねています。今後も、いつまでも安心して暮らせる二福学区を目指して活動して参ります。



（土）二福小の校庭でとんど焼きが行われました。立派に組まれた大きなやぐらに二福小学校の戌年生まれの子どもたちが一斉に点火しました。空に向かつて大きくな炎が上がりました。地域行事として楽しめた。

## 二福学区敬老の集い



2017/08/10

二福学区敬老の集いの最後には「サンタさん」からのプレゼント。終了後は親子でクリスマスケーキを食べるなど、始終とても和やかなムードにつつまれいました。子供達とお母様共に笑顔がこぼれていたのがとても印象的でした。

今年のフジの会のクリスマス会は、人形劇団「つくしんぼ」を招いて人形劇「赤ずきんちゃん+消防車ジプタ」を上演して頂きました。子供達の年齢は一～三歳位です。また合間に手遊びもしてくれたので飽きた事なく過ごせたようです。最後には「サンタさん」から

とても良い天気の十一月七日に三宅さんの畠で、いも掘りをしました。おいもがすごく大きくて子どもたちは喜んでいました。また、畠の生き物を触ったり、やきいもを食べたりみんな楽しめました。

## 社協だより

### クリスマス会

第5号  
平成30年3月30日  
発行  
二福地区社会福祉協議会

### いも焼き

（土）二福小の校庭でとんど焼きが行われました。立派に組まれた大きなやぐらに二福小学校の戌年生まれの子どもたちが一斉に点火しました。空に向かつて大きな炎が上がりました。地域行事として楽しめた。



## いつまでも安心して暮らせる二福学区を目指して



第二福田小学校区小地域ケーブル会議の平成二十九年度の取り組みを報告します。連絡緊急カードの広報ポスターを作成しました。ゴミステーション等に貼り出し、より多くの方々に知つていただけるよう取り組んでいます。また、地域の中で感じている事や課題を出し合い、地域の方々との関わりや見守りについて、話し合いを重ねています。今後も、いつまでも安心して暮らせる二福学区を目指して活動して参ります。



## この町は高齢者の安心安全を考えていて住む人に温かいに



地元（古新田二・三ノ割地区）の人達と声を掛け合い。平成二十八年九月より始めました。毎週木曜日十時から四〇分間体操をしています。都合のつく人は十一時半まで机を囲みおしゃべりを楽しんでいます。参加者の皆さんは顔見知りの人ばかりで楽しい時間を過ごしています。



### 百歳体操

#### 【参加者の声】

○夜足がひきつけ痛いことがよくあったけど体操を始めてなくなつた。

○プログラムの一つのスクワットは最初はきつかったけれど平気になつた。足が丈夫になつた。

○きつかった階段の上りが楽になりました。一人では運動しないけど皆とするから皆続けられる。

○話したことがない人が多かつたけど、今は知り合いができた。

○ここに来て近所の人と挨拶や立ち話ができるようになりました。やつぱここに来なきやいけんな。体操は疲労回復につながり、また楽しい時間を過ごすことで精神的にも落ち着くことができています。これからも皆さんで声を掛け合い、町内の輪を拡げ、健康で楽しい日々を暮らせるよう継続していきたいと思っています。

## 健康体操にて、楽しく交通ルールを学ぶ。

今回、水島警察署の方が来て下さいました。二人の高齢女性になりきり、漫才の掛け合いのような岡山弁で、楽しく交通ルールの事など分かりやすく話をしてくれました。

夜は、なるべく外出しない。外出をする場合、着る服、黒はもちろんダメ!赤も青もダメ!白など明るい色で夜行タスキ、ライトを持って、外出するようにしましょう。



## 上浦田老人会

当会は毎月地域周辺の道路整備および神社、公園の掃除を実施しています。隔月に食事会など実施して会員の親睦を図り、悩み事や困りごと等色々な話し合い、特に認知症予防のためコミュニケーションの場を設け、皆さん楽しみにして参加しています。



# 二福学区三世代交流に参加して

テントはJFE条綱(株)水島製造所様より寄贈していただきました



社協のTシャツを作り、みんな心を一つにして頑張ります！



## 三世代交流運動会



二福学区三世代交流運動会に参加してきました。参加者は、地域の交流で楽しく競技することができます。組んでいました。参加者から、「地区の交流で楽しく競技できました」と大盛況でした。



二福学区三世代交流運動会に参加してきました。参加者は、地域の交流で楽しく競技することができます。組んでいました。参加者から、「地区の交流で楽しく競技できました」と大盛況でした。

まずは、開会式の後ラジオ体操を行い役員からプログラムの説明がありました。事前にチーム分けしていたチームに分かれ大玉ころがしが始まりました。

大勢の人々が一齊に走って大玉を追いかけるため転倒しないかと心配しました。ルールを変更して頭上で大玉を送る方法でゲームを楽しみました。

当日、各地區より避難経路を徒步で二福小まで集まつていただきました。お年寄り・お父さん・お母さん・子供たち。三世代総勢三百二十名の参加で二福小の校庭は、賑やかになりました。

まずは、開会式の後ラジオ体操を行い役員からプログラムの説明がありました。事前にチーム分けしていたチームに分かれ大玉ころがしが始まりました。



## 第一回目の二福学区の三世代交流、怪我もなくとても楽しく無事終えることができました。

次回もより多くの方々に参加をお願いします。



次回の開催に続く第一回目の二福学区三世代交流が事故、怪我もなく無事終えた事がとてもよかったです。私も三世代交流会に参加してお手伝いをさせていただきましたが、皆さんにパワーをいただき私も十分楽しむことが出来たイベントでした。

次回もより多くの方々に参加をお願いします。



## 二福地区交流会の感想

二福学区三世代交流運動会を組み合わせた三世代の行事として「二福地区交流会」を、平成二十九年十一月十一日(日)八時三〇分から二福小学校において開催しました。避難訓練には、延べ人員三百二十名が参加しました。九時二〇分避難場所(二福小学校)に集合し、柏野会長から開会式の挨拶がありました。開会式の後、全員でラジオ体操を行ない「玉入れ競技」を開始しました。競技は、赤チームと青チームの対抗戦で行い二回戦が始まると、皆さんの顔は真剣そのもので勝敗を意識しているようでした。

「大玉転がし」は、大玉を転がすタイミングで苦手な人も上手にかわす人も競技に夢中になつて取り組んでいました。参加者から、「地区の交流で楽しく競技できました」と大盛況でした。

